

lunes 29 de mayo de 2023

# Finalizan las XVI Jornadas Internacionales de Política Económica

Finalizadas las XVI Jornadas Internacionales de Política Económica, actividad que durante los pasados días 24 y 25 de mayo reunió en San Cristóbal de La Laguna a importantes economistas del contexto nacional e internacional



El congreso, celebrado en las instalaciones del antiguo Convento de Santo Domingo, estuvo orientado hacia el estudio de las diversas políticas instrumentales, las políticas sectoriales y los nuevos objetivos que van surgiendo a partir de los problemas que el contexto cambiante internacional está marcando.

De la misma manera, fueron de gran interés otros asuntos como:

- El papel de la Unión Europea en el proceso de toma de decisiones de Política Económica.
- Medidas de Política Económica para la gestión de la crisis COVID 19.
- Políticas Económicas medioambientales.

- La crisis energética y el papel del sector público.
- Políticas económicas de I+D+I+E.
- Políticas de descentralización fiscal y administrativa.
- Política educativa y laboral.
- Regulación de precios frente a la inflación y los desequilibrios del mercado.
- Innovación en la docencia de la Política Económica.

Durante los dos días de actividad, la Jornada contó ponencias y mesas redondas de destacados catedráticos y doctores economistas como Doña María del Pilar Grau (Universidad Complutense), D. Antonio Sánchez Andrés, (Universidad de Valencia), D. Juan Raón Cuadrado (Universidad de Alcalá de Henares), D. Carlos Ochando (Universidad de Valencia), Doña Margarita Rohr (Universidad de Valencia), D. Salvador Pérez (Universidad de Málaga), D. Enrique San Martín (Universidad de Málaga), Xosé Carlos Aria (Universidad de Vigo), Doña Flora Díaz Pérez (Universidad de La Laguna).

El congreso, contó además con la presencia del Rector de la Universidad de La Laguna, D. Francisco García Rodríguez, el Decano de la Facultad de Economía, Empresa y Turismo, D. José Adrián García Rojas, el

Consejero Insular de Desarrollo Sostenible y Lucha contra el Cambio Climático, D. Javier Rodríguez, D. Antón Costas, Catedrático de Política Económica de la Universidad de Barcelona y Presidente del Consejo Económico y Social de España, y con el Director Técnico del Foro Económico y Social de La Laguna, D. Jordi Bercedo.

Destacar la excelente valoración del congreso por parte de la organización que ha servido para poner en valor a San Cristóbal de La Laguna como centro de conocimiento especializado, así como para impulsar al sector hotelero y hostelero del municipio.